

フォトピックス



オークラという名の…

オークラフロンティアホテル海老名(高田浩総支配人=写真右端=)から「オークラチューリップ」の球根が寄贈され、11月4日に海老名中央公園で植え付けを行いました。これは、オランダで品種改良されたチューリップで4月頃に花の見ごろを迎えます。



10月31日、国分寺台中央商店会で「おはよう市場」が開催されました。「おはよう！」さわやかなあいさつがあふれる中、地場産野菜などの生鮮食品、焼きたてパンも並んで、両手いっぱい購入している人も。子どもたちには、おもちゃの交換コーナーが人気でした。なお、これまでに「おはよう市場」は、東柏ケ谷のさくら並木商店街でも開催されています。

ことし2月に南の島から海老名市へと引っ越して来て10ヶ月が過ぎました。「海老名って交通の便が良いし、緑も残っていてなか

編集後記

なかい街かも」と、最近よく思います。来年も、市の情報や魅力をたくさん発信できるように頑張ります。(E)

「おはよう」の合言葉で商店活性化へ

秋を彩る菊花展



秋の風物詩「菊花展」が、10月31日～11月3日に市役所で開催されました。会場には、市長賞・鴨志田信子さん、県知事賞・小峰勝子さんなどの力作が多く並び、たくさんの方の来場者でにぎわっていました。

消防ポンプ自動車更新

市の消防力強化を図るため、消防ポンプ自動車4台を更新、11月13日に消防署で消防団への配属式を開催しました。市内では、現在196人が消防団員として活動中。ポンプ自動車には、より迅速な消火活動が行えるような装備がされています。



10月23日、市役所で「海老名中学校区 青少年健全育成連絡協議会オアシス運動ポスターコンクール」の表彰式が行われました。海老名小・杉本小・海老名中で入賞した57人が表彰されました。

オアシス運動ポスター表彰